

COMMISSION SPECIALE DES RECEPTIONS

Compte rendu de l'assemblée du 13 octobre 1914, a.m.

Sont présents: MM. les échevins Boyd, président, Macdonald, Weldon, Rubenstein, Dubeau, Pauzé et Dubois.

1.—Soumise et lue une lettre de Madame F. R. Patterson, secrétaire correspondante de la "Women's Christian Temperance Union" de la Province de Québec, transmise à la Commission par Son Honneur le Maire, demandant que l'on fasse les honneurs de la Ville à ladite Union à l'occasion de sa prochaine convention annuelle qui sera tenue à Montréal, le 27 octobre.

Résolu: D'offrir aux membres de ladite Union une promenade en voiture au Mont-Royal et de demander au Bureau des Commissaires un crédit de \$150 pour cette fin.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS

Meeting held on the 13th October 1914, 11 o'clock a.m.

Present: Aldermen Boyd, President, Macdonald, Weldon, Rubenstein, Dubeau, Pauzé and Dubois.

1.—Submitted and read a letter from Mrs. F. R. Patterson, Corresponding Secretary of the Women's Christian Temperance Union of the Province of Québec, transmitted to the Committee by His Worship the Mayor, asking that some courtesy be extended to said Union on the occasion of their next annual convention in Montreal on October the 27th.

Resolved: To offer the members of said Union a drive to Mount Royal, and to ask the Board of Commissioners for an appropriation of \$150 for this purpose.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.